

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Pape PIE X

Pensée du jour

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1909, tome 11, p. 265

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

PENSÉE DU JOUR

Ah ! la presse, on ne comprend pas encore son importance. Ni les fidèles ni le clergé ne s'en occupent comme il le faudrait. Les vieillards disent quelquefois que c'est une œuvre nouvelle et que jadis on sauvait bien des âmes sans s'occuper des journaux. C'est bientôt dit autrefois ! autrefois ! Mais on ne fait pas attention qu'autrefois le poison de la mauvaise presse n'était pas répandu partout et que, par conséquent, le contre-poison des bons journaux n'était pas également nécessaire.

PIE X